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Hallo Max,

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 27.01.2022 im Morsumer Schützencentrum (MSC)
TOP 1. Eröffnung und Begrüßung

Die Ortsvereinsvorsitzende Petra Roselius begrüßt die anwesenden Mitglieder und eröffnet die Versammlung
um 19:30 Uhr. Als Schriftführer fungiert Altin Shala. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.
Da unter den Teilnehmern auch Leonard Fechter als Neumitglied ist, ergibt sich eine kurze
Teilnehmer-Vorstellungsrunde.
Danach erläutert Petra, dass diese Mitgliederversammlung notwendig ist, um hauptsächlich die
OV-Delegierten für die SPD-Kreis-Veranstaltungen im Zusammenhang mit der Landtagswahl-2022 zu
wählen.

TOP 2. Wahl der Mandatsprüfung und Zählkommission
Für die Zählkommission werden Anke Fahrenholz, Marina Behlmer und Nicole Simanowski im Einvernehmen
dieser ausgewählt.

TOP 3. Wahl der Delegierten
Die OV-Vorsitzende erläutert, dass für unseren Ortsverein 7 Delegierte für die Wahlkreiskonferenz und die
Vertreterkonferenz gewählt werden können. Darüber hinaus mit mindestens einer Stimme gewählte
Mitglieder sind Nachrücker. Diese Delegierten sind für beide Konferenzen berufen. Die Konferenzen werden
im Waldschlösschen in Daverden am 25.02. um 18 Uhr stattfinden. Sie freut sich darauf, dass bei den
Konferenzen unser Parteivorsitzender Lars Klingbeil anwesend sein wird. Es werden nun Vorschläge für die
Delegation gesammelt und anschließend gewählt.

Das Ergebniss dieser Wahl:

Nr. / Delegierter*e
1 Petra Roselius
2 Wilfried Wessel
3 Olaf Simanowski
4 Leonard Fechter
5 Altin Shala
6 Peter Köster
7 Kevin Hustedt



Nr. / Nachrücker-Delegierte
1 Anke Fahrenholz
2 Marina Behlmer

TOP 4. Verschiedenes und Schlusswort
Die Vorsitzende des SPD-Kreisvereins Dr. Dörte Liebetruth hat für diese Versammlung ein Grußwort
geschickt. Petra verliest es nun und erwähnt, dass in Kürze der Text in unserer Homepage gelesen werden
kann.

Erläuterungen zum “ Runden Tisch der Gesundheit” (auf Landkreisebene mit Dörte Liebetruth) werden von
Petra vorgestellt. Z.B. ”Förderung von Weiterbildungen” und ”Palliativnetz”.

Petra gibt den Wunsch ihre Kandidatur zur Landtagswahl bekannt. Sie hat sich auf die Landesliste setzen
lassen.

Im Weiteren berichtet sie von Neuigkeiten aus dem Landkreis:
So ist derzeit im Gespräch, ob der Kita-Betriebskostenzuschuss durch den Landkreis erhöht werden kann.
Das könnte durch unerwartete Einnahmen des Landkreises aus unserem Bundesland finanziert werden.
Dazu wird die SPD auf Kreisebene diskutieren.

Nun liest Petra einen alten Brief von Hans Albert Kurzhals vor. Albert war mal unser OV-Vorsitzender.
Daraus geht hervor, dass der Ortsverein in diesem Jahr 110 Jahre alt wird. Dies soll aufgrund der
Landtagswahl jedoch erst im nächsten Jahr gefeiert werden

Es gibt den Vorschlag, ob wir aus Kostengründen die Mitglieder-Sterbefälle eines Jahres sammeln sollten um
sie am Anfang des Folgejahres in einer Sammel-Sterbeanounce zu veröffentlichen. Der Vorschlag wird von
allen Teilnehmern befürwortet.

Weiterhin soll demnächst ein Vorstandsgespräch stattfinden. Es ist zu klären, wie die
Kommunalwahlkosten-2021 über die Ortsvereins-Bankkonten abzurechnen sind.

Unser Internetbeauftragter Wilfried Wessel erklärt zu unserer Homepage ”SPD-Thedinghausen”:
Die Einträge für die Gemeinderatsmitglieder sind nun aktuell. Er merkt an, dass die Angaben von den
Betroffenen bzw. von den Distrikt-Sprechern*innen geprüft werden sollten. Das bezieht sich auch z.B. auf die
Informationen über die Ratsausschuss-Zuordnungen. Was ein Ratsmitglied an persönlichen Informationen
bei seinem Eintrag für richtig hält, bleibt ihm überlassen. Wer Änderungswünsche dazu hat, sollte sich direkt
an ihn wenden.

Wilfried berichtet von einem Telefonat mit dem nach Berlin verzogenen Benedikt Pape. Bene war bis 2021
OV-Vorsitzender in Verden. Es gefällt ihm in unserer Hauptstadt sehr gut. Er lässt alle
Versammlungsteilnehmer herzlichst grüßen.

Die stellvertretende OV-Vorsitzende Marina Behlmer fragt Petra nach dem Stand der Mitglieder-Ehrungen.
Es sind noch Ehrungen aus den letzten beiden Jahren nachzuholen. Vorgeschlagen wird, bei der wohl im
Sommer stattfindenden nächsten Mitgliederversammlung alle dann anstehenden Ehrungen vorzunehmen.
Wilfried weist darauf hin, dass auf der Homepage-Seite ”SPD-ORTSVEREIN / OV-Vorstand Interne
Informationen” über die zu ehrenden Mitglieder informiert wird. Diese Seite ist nur für Mitglieder gedacht und
kann mit dem bekannten Passwort geöffnet werden.        Petra berichtet, dass die zu ehrenden Personen gefragt
wurden, ob Sie auf einer Mitgliederversammlung geehrt werden möchten. Die meisten waren dafür, weshalb
sich jetzt Corona-bedingt ein Rückstand aufgebaut hat.

Petra plant auch in diesem Jahr (Mai?) wieder ein Mitgliederfrühstück in ihrem Garten. Dörte Liebetruth sollte
möglichst daran teilnehmen.

Unsere neue Samtgemeinde-Bürgermeisterin Anke Fahrenholz meldet sich nun zu Wort:
Sie bedankt sich für die tolle Unterstützung der Parteimitglieder im Wahlkampf. Dabei betont sie besonders
den Einfluss der Partei-Aktionen vor der Stichwahl auf das positive Wahlergebnis. Sie erläutert, wie toll sie
das fand und auch wie schön der Wahlabend war. Sie beschreibt, dass die Zusammenarbeit auch mit den
anderen Parteien bei ihren Amtsaufgaben bisher gut funktioniert. Anke hat ihre Wahlkampf-Website
stillgelegt. Sie ist aber weiterhin auf den Social-Media-Plattformen präsent.
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Wilfried fragt Anke danach, ob die Entgelt-Regelungen der Erzieher*innen in den privaten Kita‘s finanziell
höher als in den kommunalen sind. Anke erklärt dazu, dass die Bezahlungen einheitlich nach Tarif geregelt
sind.

       __________________________________________________________________________________

Petra bedankt sich bei den Anwesenden für ihre Teilnahme und schließt die Versammlung.

FACEBOOK-Verlinkung [https://www.facebook.com/spdthedinghausen]

Mit freundlichen Grüßen
Petra Roselius

(OV-Vorsitzende der SPD in der Samtgemeinde Thedinghausen)
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